

EL CUERO SINTÉTICO, LA ALTERNATIVA QUE SALVA VIDAS

Las ventajas que ofrece este material también llamado cuerina es la durabilidad de los productos y cuidado del ambiente

1 ANIMALISTA

La personas por lo general no conocen los beneficios que tiene usar cuero sintético, debido a que muchos prefieren el que es proveniente del animal por ser más duradero, sin ser conscientes de que la cuerina es una buena opción, puesto que son intervenidos por el hombre, trae consigo un cuidado y protección a la vida de los animales.



El cuero es considerado como un artículo de lujo por su valor y el estatus de marca. De acuerdo con la publicación cuadros comparativos e infografías entre cuero y cuero sintético, "el material sintético es mucho más económico que el cuero animal, siendo este tres de diez veces del costo normal." (cuadros comparativos, 2016), Asimismo la calidad es otro de los diferenciales, pues los productos realizados con piel auténtica son más duraderos entre 10 a 15 años de vida, con los cuidados de no dejarlo expuesto al sol, puesto que se desvanece y se degrada con el tiempo.

Por otro parte, la piel artificial también conocida como polipiel, su periodo de duración está entre 5 a 6 años, siendo este más resistente al agua y tolerante al sol, eso significa que su duración puede que no sea mayor en tiempo, pero la vida del producto es de buena calidad y alta resistencia.





**MODA HOLÍSTICA
Y ESTILO DE VIDA**

El cuero natural conlleva bastantes etapas, una de las más importantes es la preparación de la piel, consiste en quitar las partes no funcionales, eliminando residuos; el curtido por su parte es un tratamiento que se realiza a la piel del animal con el fin de hacerla impermeable y resistente. Adicionalmente la magulladura, implica cubrir las lesiones que tiene la piel como cortaduras, arañazos, raspaduras, en general todo tipo de imperfecciones.

En el caso del sintético son mezclas de fibras PVC o PU, a la cual se le agrega un estabilizador de luz ultravioleta que tiene como objeto hacerlo resistente al sol, por último, se trata con procesos industriales para que tenga una buena textura y un excelente color; su nombre hace referencia que a través del procedimiento “se está respetando la preservación de las especies y la vida de los animales” (De cuero, 2018).

Conforme a la entrevista obtenida con Carolina Hoyos, creadora de la marca Animalista quien utiliza cuero sintético para todos sus productos nos cuenta que la marca nació en el año 2010, con el principio, creamos partiendo del respeto por los animales y valorando el talento colombiano. La idea inicial fue el no utilizar pieles de animales, siendo un tributo inspirado en la belleza de los animales sin causar daño, por este motivo el logo es una combinación entre delfín, un jabalí y un cerdo.

1 ANIMALISTA

Carolina explicó que se ha roto el tabú sobre el cuero, que si no es de animal es de mala calidad, pues anteriormente existían productos provenientes de Asia, que convirtieron en una mala elección el cuero sintético, puesto que se deshacían en poco tiempo de uso, este es el caso de Animalista que empezó a utilizar unos sintéticos mucho más resistentes y de alto tráfico, son a base de PBC un material más duradero que un sintético común, también utilizan lonas hechas en Colombia, algunas son 100% algodón, otras 100% recicladas.

“Cuando necesitamos un color negro o rojo, estos se destiñen con el sol, así que utilizamos lonas de poliéster que tienen más durabilidad, logrando que el producto sea de mayor calidad”, señaló su creadora. Actualmente se encuentran otras marcas interesadas por la vida del planeta, ofreciendo alternativas de sustitución de materia prima.

EDICIÓN
2020 - I



“Nuestra mano de obra como los materiales son colombianos, fabricamos los zapatos de manera artesanal y optamos completamente por el uso de materiales de cuero alternativos”, adicionalmente Animalista utiliza lo mínimo en empaques, relleno y etiquetas. Además, afirman que tienen un estilo definido, obedeciendo a la solicitud de sus clientes por adquirir productos multifacéticos, de fácil combinación con lo que hay en el armario.



Este material no necesita de la vida animal, puesto que, para poder utilizar el cuero natural, existen criaderos de ganados solo para la comercialización de sus pieles, alimentándolos con productos procesados, con el fin de garantizar mayor cantidad y de buena calidad, en parte, lo que hace es afectar la vida del animal, pues no son cuidados de la manera que se debe.

REDACTADO POR
IABELLA CASTELLANOS
STEPHANIE GÓMEZ